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DECLARACIONES DE EL CARDENAL MIGUEL OBANDO LUEGO DE REUNIRSE CON EL
SECRETARIO GENERAL DE LA OEA, JOSÉ MIGUEL INSULSA,

ESTE JUEVES 16 DE JUNIO DE 2005
(Exclusiva a Stalin Vladimir Centeno)

Stalin Vladimir Centeno: Su Eminencia, buenas tardes, mucho gusto, ¿cómo está?

Cardenal Miguel Obando y Bravo: Buenas tardes Stalin Vladimir, muy bien gracias a Dios. Sí, nos hemos
reunido hace poco con los señores de la OEA que han estado por aquí, ellos me han dicho que han
visitado ya diversas personalidades, creo que ya visitaron al Consejo Supremo Electoral, creo que ya
visitaron también al PLC, me parece no sé, a miembros de la Asamblea creo, han visitado, me dijeron,
varios actores y que van a seguir visitando. Me parece que ellos andan analizando la situación de
Nicaragua y de afuera parece que la cosa se ve muy complicada y me da la impresión que ellos piensan
que a través del diálogo se puede buscar una solución, pero un diálogo donde se sienten los tres actores.

Stalin Vladimir: ¿Y mañana usted va a invocar a un diálogo con todas las partes su Eminencia?

Cardenal Obando: No, es que yo, ellos me decían usted como mediador, es que yo solamente he sido, fui,
algunos dicen que el diálogo, algunos verdad, dicen que el diálogo se terminó, pero hoy aquí se reunieron
el PLC, el Frente Sandinista y una gran cantidad de personas que habían, no le sé el nombre de todas,
pero estaba lleno el auditorio, donde se discutió el tema energético, un poco, se discutió el tema del TLC,
Tratado de Libre Comercio, donde opinaban no solamente la bancada del Frente Sandinista y la bancada
del PLC, sino también la gente que venia de afuera, había de todo, opinaban unos a favor, otros
en contra como en todas partes. Recuerdo que estuvimos en España estudiando el año pasado eso,
siempre hay dos opiniones, después estuvimos en El Salvador estudiando, siempre hay dos opiniones que
ya conocemos y claro quedaron ellos de reunirse mañana a las diez los dos, claro que

Stalin Vladimir Centeno: PLC y Frente Sandinista

Cardenal Obando: PLC y Frente Sandinista, pero con un conjunto de personas de las distintas partes

Stalin Vladimir Centeno: ¿Aquí mismo en la UNICA?

Cardenal Obando: Sí se van a reunir mañana

Stalin Vladimir Centeno: Y su presencia esta vez porque una reunión pasajera, no es nada de
trascendente como las otras que ha estado

Cardenal Obando: Bueno, es que yo, si yo llegó, llegaría tarde porque estoy en una misa antes, tengo una
misa antes en la Mazzarello con las salesianas a esa hora y si llego un poco tarde, si están viendo, igual
tratando temas de los que tratarán mañana, supongo el tema del transporte y luego los temas que yo
naturalmente pienso que no los pueden resolver solos, si no está la comisión del señor Presidente de la
República.
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Stalin Vladimir Centeno: ¿Qué preguntas le hicieron su Eminencia?

Cardenal Obando: La pregunta que cómo veía la situación, veía que la veía un poco complicada en estos
momentos, ya sabemos lo que ha pasado en estos momentos, ya sabemos lo que ha pasado, parece que
hay dos Constituciones, una la Constitución nicaragüense y la Constitución también que se ciñe a lo que
dice la Carta Democrática de la OEA, hay un punto de vista, entonces di a conocer la problemática que ya
conocemos y que como se debe solucionar el problema, que yo pienso que tiene que solucionarse a través
de la conversación, la conversación no solamente de dos sino de los tres actores.

Stalin Vladimir: ¿Propusieron ellos ocupar el lugar de garante en un diálogo?, ¿Propusieron ellos un
diálogo en dónde le soliciten a usted que también esté presente, o no hubo una solicitud de eso?

Cardenal Obando: Bueno es que lo que pasa, ellos supongo que van a sondear a ver si es posible
también que la Comisión del Sr. Presidente se siente, o se sienten los tres actores, yo creo que están
analizando y viendo esa posibilidad, claro que ellos todavía tienen que hablar con otros actores y después
de hablar con todos van a sacar la consecuencia y creo que mañana tal vez, si hay oportunidad, nos
volvemos a ver.

Stalin Vladimir: ¿Hubo algún cuestionamiento, alguna, que le hayan recomendado algo a usted, le hayan
pedido algo?

Cardenal Obando: Bueno, ellos si me, creo que me dijeron que mañana tal ves íbamos a tener la
oportunidad de conversar nuevamente.

Stalin Vladimir: ¿Pidieron una segunda cita con su persona?

Cardenal Obando: Se quedó como probable de tener esa conversación.

Stalin Vladimir: Muy rápida, de hecho, esta.

Cardenal Obando: Bueno, yo creo que ellos tienen mucho trabajo, mucho trabajo todavía tienen que ir
sondeando.

Stalin Vladimir: Muchas Gracias, Cardenal.

Cardenal Obando: Ya sabe Stalin que estamos para servirle aquí.


